



Datenschutzerklärung der NIA

Informationspflicht (nach DSGVO):

Die Daten werden vom „Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ zum Zweck der Mitgliederverwaltung auf Rechtsgrundlage der Vertragserfüllung, verarbeitet. Es handelt sich dabei um die Datenkategorien Name, Adresse, Geburtsdatum, Telefonnummer und E-Mail.

Zur Verwaltung der Mitgliederdaten nutzen wir den Dienst „easyVerein“, der von der Firma SD Software-Design GmbH c/o easyVerein, Basler Landstraße 8, 79111 Freiburg im Breisgau in Deutschland betrieben wird. Dieser Dienst dient zur Verwaltung und Organisation von Vereinen und deren Mitglieder. „easyVerein“ wird auf Servern in einem Hochsicherheitsrechenzentrum betrieben und verfügt über Firewalls, Videoüberwachung. Die Verbindung zur Vereinsverwaltung wird stets über eine SSL-Verbindung durchgeführt.

Die Daten werden bis zum Vertragsende gespeichert. Sie haben jederzeit das Recht auf Auskunft über die Daten, Berichtigung, Löschung und Einschränkung der Verarbeitung der Daten sowie ein Widerspruchsrecht gegen die Verarbeitung der Daten und das Recht auf Datenübertragbarkeit.

Sie haben das Recht Ihre gegebene Einwilligung jederzeit per E-Mail an den Vorstand zu widerrufen (falls die Verarbeitung auf der Rechtsgrundlage einer gegebenen Einwilligung beruht). Sie haben das Recht auf Beschwerde bei der Aufsichtsbehörde.

Die Daten stammen aus der Quelle „Mitgliedsantrag für das Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ auf der Webseite www.scorpionissimo.at des Antragsstellers. Die Bereitstellung der Daten zur Mitgliederverwaltung ist für die Erfüllung des gegenständlichen Vertrags notwendig. Ohne diese Daten ist eine Erbringung der Dienstleistung unmöglich.

Die Datenverarbeitung erfolgt auf Grundlage Ihrer Einwilligung (Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO). Sie können diese Einwilligung jederzeit widerrufen, indem Sie die Mitgliedschaft beim „Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ beenden. Die Rechtmäßigkeit der bereits erfolgten Datenverarbeitungsvorgänge bleibt vom Widerruf unberührt.

Es besteht keine Absicht Ihre Daten für automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling (Datenanalyse zu Verhalten, Gewohnheiten, Präferenzen...) zu verarbeiten.

Einwilligung zur Datenverarbeitung (nach DSGVO):

Ich stimme der Erfassung und Verwendung meiner angeführten Daten in der Beitrittserklärung, Name, Adresse, Geburtsdatum, Telefonnummer, E-Mail, durch das „Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ zum Zwecke der Mitgliederverwaltung zu. Sie können diese Einwilligung jederzeit durch Beendigung der Mitgliedschaft widerrufen.

Ich stimme der Erfassung und Verwendung meiner angeführten Telefonnummer durch das „Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ zum Zwecke der Information über Leistungsangebote des Vereins durch telefonische Kontaktaufnahme (sohin auch Werbeanrufe iSd § 107 TKG) bzw. elektronische Post (bspw. SMS auf die Telefonnummer) zu. Sie können diese Einwilligung jederzeit per E-Mail an den Vorstand kostenfrei widerrufen.

Netzwerk Internationaler Abarthfreunde
3121 Karlstetten, Österreich
ZVR: 1256041238



Ich stimme der Erfassung und Verwendung meiner angeführten E-Mail-Adresse durch das „Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ zum Zwecke der Information über Leistungsangebote des Vereins durch Versand von elektronischer Post (bspw. E-Mail) zu.

Sie können diese Einwilligung jederzeit per E-Mail an den Vorstand kostenfrei widerrufen.

Mit dem Absenden des „Mitgliedsantrag für das Netzwerk Internationaler Abarthfreunde“ bestätige ich die DSGVO Datenschutzerklärung gelesen und verstanden zu haben.

English Version below!



Privacy policy of the NIA

Duty to inform (according to GDPR):

The data is processed by the 'Network of International Abarth Friends' for the purpose of membership administration on the legal basis of contract fulfilment. These are the data categories name, address, date of birth, telephone number and e-mail.

We use the 'easyVerein' service, which is operated by the company SD Software-Design GmbH/o easyVerein, Basler Landstraße 8, 79111 Freiburg im Breisgau in Germany, to manage member data. This service is used to manage and organise clubs and their members. 'easyVerein' is operated on servers in a high-security data centre and has firewalls and video surveillance. The connection to the club administration is always made via an SSL connection.

The data is stored until the end of the contract. You have the right to information about the data, correction, deletion and restriction of the processing of the data as well as a right to object to the processing of the data and the right to data portability at any time.

You have the right to revoke your given consent at any time by sending an e-mail to the Executive Board (if the processing is based on the legal basis of a given consent). You have the right to lodge a complaint with the supervisory authority.

The data originates from the source 'Membership application for the International Abarth Friends Network' on the applicant's website www.scorpionissimo.at. The provision of the data for membership administration is necessary for the fulfilment of the contract in question. Without this data, it is impossible to provide the service.

Data processing is based on your consent (Art. 6 para. 1 lit. a GDPR). You can revoke this consent at any time by cancelling your membership of the 'Network of International Abarth Friends'. The legality of the data processing operations that have already taken place remains unaffected by the cancellation.

There is no intention to process your data for automated decision-making including profiling (data analysis of behaviour, habits, preferences, etc.).

Consent to data processing (in accordance with GDPR):

I consent to the collection and use of my data provided in the declaration of membership, name, address, date of birth, telephone number, e-mail, by the 'Network of International Abarth Friends' for the purpose of membership administration. You can revoke this consent at any time by cancelling your membership.

I agree to the collection and use of my telephone number by the 'Network of International Abarth Friends' for the purpose of providing information about the services offered by the association by telephone contact (including advertising calls within the meaning of § 107 TKG) or electronic mail (e.g. SMS to the telephone number). You can revoke this consent at any time free of charge by sending an e-mail to the Executive Board.

I agree to the collection and use of my e-mail address by the 'Network of International Abarth Friends' for the purpose of informing me about services offered by the association by sending electronic mail (e.g. e-mail).

Netzwerk Internationaler Abarthfreunde
3121 Karlstetten, Österreich
ZVR: 1256041238



You can revoke this consent at any time free of charge by sending an e-mail to the Executive Board.

By submitting the 'Membership application for the International Abarth Friends Network', I confirm that I have read and understood the GDPR privacy policy.